

KABAR TERBARU

Patroli KRYD Polsek Naringgul Polres Cianjur Cegah Gangguan Kamtibmas (C3)

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 29, 2024 - 12:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi dalam rangka mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas, terutama jenis C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Naringgul untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Jumat 29 Maret 2024 malam.

Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) dilaksanakan oleh Aiptu Ahlan Firdaus dan Aipda Ahmad Sulaeman. Mereka mengambil rute meliputi Desa Naringgul, Desa Malati, dan Desa Wangunjaya. Selama patroli, para petugas tidak hanya berpatroli untuk menjaga keamanan, tetapi juga melakukan pendekatan dialogis dengan warga yang mereka temui di sepanjang rute patroli.

Kegiatan dialog dengan warga masyarakat ini memiliki beberapa tujuan, antara lain untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait dengan isu-isu keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah mereka. Dengan berbicara secara langsung, polisi dapat memahami kebutuhan masyarakat dan merespons dengan lebih baik.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, menyampaikan apresiasinya terhadap kerja keras dan dedikasi anggota Polsek Naringgul dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Patroli KRYD yang dilakukan malam ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi Harkamtibmas yang kondusif. Kami ingin warga merasa aman dan nyaman, dan itu bisa tercapai melalui kerja sama dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat," kata AKP Maman Abdurahman.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk pencegahan terhadap potensi gangguan Kamtibmas, seperti tindakan kriminal, peredaran narkoba, dan gangguan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban umum. Dengan kehadiran polisi yang aktif dan dialogis, diharapkan wilayah Polsek Naringgul tetap aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.